



Berchinger Nachtbasar bringt Geld für den guten Zweck

BERCHING. Doppelte Freude bringen die alljährlichen Berchinger Nachtbasare für Kinderkleidung und Spielsachen: Zum einen können Eltern entweder ihre Schränke aussortieren oder günstigen Bedarf erwerben, zum anderen unterstützen die Veranstalter mit dem Gewinn soziale Einrichtungen und Privatperso-

nen in der Umgebung. „Wir finden seit Jahren großen Zuspruch. Im letzten Basar beteiligten sich 300 Verkäufer mit 50 bis 100 Einzelteilen“, berichtet das achtköpfige Team. In diesem Frühjahr engagierten sich beim Nachtbasar wieder an die 100 Frauen. Da das Helferteam seit vielen Jahren ein eingespieltes Team

ist, schaffen sie die Aufgabe immer entspannter. Vom Gewinn erhalten dieses Mal je 500 Euro der VKKK Ostbayern und die Elternteaminitiative krebskranker Kinder Erlangen. Über je 250 Euro können sich die Familie Hierl in Lupburg und die Klinik Clowns freuen.
Foto: Xenia Stephan

Die Kolpingsfamilie Greding feierte beim Talfest ihr 90-jähriges Bestehen
33 000 Kilometer für den FC Bayern